

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	01/09/2016
Mención	Tohá advierte que agresión a rector grafica el "fascismo de izquierda". Mención a la UAH.



La alcaldesa de Santiago, Carolina Tohá (PPD), se reunió este jueves con el rector de la Universidad Alberto Hurtado, el sacerdote jesuita Eduardo Silva, y solidarizó con él a raíz de la violenta "funa" que sufrió en su propia oficina durante la tarde de ayer.

Decenas de jóvenes -incluyendo algunos encapuchados- irrumpieron a la fuerza en la rectoría y, en medio de insultos y destrozos, exigieron al académico dejar sin efecto las sanciones adoptadas contra 25 estudiantes tras los millonarios daños que provocó la toma de junio y julio.

Tohá visitó hoy a Silva para expresarle su apoyo frente a la agresión y, al igual como lo hizo a inicios de semana en una entrevista en la Radio Concierto, denunció la existencia de un "fascismo de izquierda" al interior del movimiento estudiantil; expresado -a su juicio- en los hechos referidos.

"Acciones como la d ayer contra el Rector d la @uahurtado representan una especie de fascismo q, aunq se vista d izquierda, fascismo queda", escribió la jefa comunal en su cuenta de Twitter antes de concurrir al encuentro.



"Las normas están hechas para evitar el imperio de la fuerza", dijo Tohá tras la cita, que se extendió por alrededor de 15 minutos. (Foto: Municipalidad de Santiago)

Una vez finalizada la reunión, Tohá -quien fue vicepresidente de la FECh durante la dictadura- reiteró la necesidad de "poner límites a lo que es aceptable como movilización y lo que ya entra en otro terreno".

"El hacer valer esos límites es una obligación de todas las autoridades en el ámbito educacional y en todas partes. Aquí es el rector, otras veces son los directores de los colegios, es la autoridad de los docentes, los profesores, respecto de sus estudiantes. Las comunidades pueden funcionar en la medida en que tienen normas que son aplicables para todos, y que se apliquen esas normas y se hagan cumplir es la mayor defensa de los más débiles en todas las comunidades. Las normas están hechas para evitar el imperio de la fuerza", subrayó la alcaldesa, que en las últimas semanas había advertido que las tomas son "la principal amenaza para la educación pública".